

CONCEJALIA DE INFRAESTRUCTURAS DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE NERJA

INVITACÒN

Estimados Vecinos y residentes:

Como bien sabéis, las obras para la construcción del proyecto de la EDAR, COLECTORES INTERCEPTORES, ESTACIONES DE BOMBEO Y EMISARIO SUBMARINO DE NERJA, PLAN DE SANEAMIENTO INTEGRAL DE LA COSTA DEL SOL-AXARQUIA, SECTOR NERJA, son quizás las infraestructuras más importantes que necesitamos en el Municipio para tener por fin el ciclo del saneamiento Integral según marcan las normativas, tanto Autonómicas, Nacionales y Europeas. Es sabido por todos la problemática en las que las obras están inmersas y las noticias que constantemente surgen sobre ellas.

En el día de Hoy, 30 de Enero de 2018 ,se ha mantenido en la Subdelegación del Gobierno una reunión en la que han intervenido los siguientes actores: Subdelegado del Gobierno, técnicos del Ministerio, representantes de grupos municipales del Ayuntamiento, representantes del foro de saneamiento integral de la costa del sol y de la Aen, donde se nos ha clarificado la situación en la que se encuentran a día de hoy los trabajos y el camino que el Ministerio como único responsable va a tomar para la finalización de las mismas.

Es por ello que desde la Concejalía de Infraestructuras del Excmo. Ayuntamiento de Nerja y como Concejal Delegado del Área les invito a la reunión que se va a celebrar el próximo jueves 1 de febrero en el Salón de plenos del Excmo. Ayuntamiento de Nerja a las 20:00 horas y a la que están invitados para que conozcan de primera mano toda la información que existe a día de hoy sobre la Depuradora de Nerja.

Esperando la participación de un representante de su colectivo, asociación o grupo y para que esta información este al alcance de todos los vecinos y residentes de nuestro pueblo,

Les saludo atentamente y espero en dicha cita.

José María Rivas Gálvez

Concejal de Infraestructuras